



# SOLIDARITÉ

## MARIE ET JOSEPH ONT FUI EN EGYPTE COMME DES MIGRANTS

Les migrants à Calais sont 600 dont beaucoup de mineurs.

Ils sont dépourvus de tout!

De petits cadeaux réchaufferaient leur cœur :

- pantalon de jogging ou caleçon long,
- baskets,
- produits d'hygiène,
- pull,
- couverture et bâche plastique en priorité
- Et bien sûr tout vêtement pour homme (S et M) et des friandises, comme bonbons, chocolat et lait.

N'hésitez pas à joindre une carte avec un message d'amitié.

Vous pouvez déposer dans vos églises paroissiales ou dans les accueils paroissiaux jusque NOËL.

**Contact** : Abbé Boutoille JP 06.46.23.67.77